
Ich denke es ist an der Zeit
Beitrag von „statler“ vom 23. April 2017, 19:54

burkhard, nana, wer wird denn -
viele hätten sich die finger abgeleckt nach einem luftgekühlten motor mit oben liegenden
nockenwellen und ölkühler - das ding hat aus 600ccm nahezu 30ps gemacht -
dazu hat der käfer doppelt so viel hubraum und zylinder gebraucht - umwerfen konnte man das
federvieh fast nicht und ein kabrio wars auch noch... 
besten gruß an die gattin, sie hat einen guten geschmack 
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